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学院召开“平安校园”创建工作会 

认真落实市委教工委调研组反馈意见 

 

为落实市委教工委调研组 11 月 6 日在我院指导“平安校园”

创建工作时的反馈意见，进一步推动我院“平安校园”创建工作，

11 月 7 日，我院召开“平安校园”创建工作会，安排部署下一阶

段的创建工作。学院“平安校园”创建工作领导小组组长、党委

书记高洪，学院“平安校园”创建工作领导小组副组长、副院长

董长侠出席会议并讲话。学院“平安校园”创建工作领导小组副

组长、副院长谭平，学院“平安校园”创建工作领导小组副组长、

副院长徐冰出席会议。学院“平安校园”创建工作领导小组办公

室成员、各院系和有关部门负责同志参加会议。 

高洪书记强调，要按照市委教工委调研组的反馈意见，将“平

安校园”创建工作抓的更加扎实。第一，要认真落实各项创建工

作。在安全方面抓的更细致一些、多做一些工作、多一些投入、

甚至付出必要的代价都是值得的，这样才能真正保平安。第二，
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要认真进行整改。尤其要认真查找在管理上存在的漏洞和“松动”。

做任何事情都要把安全稳定考虑进去，矛盾纠纷和安全隐患要及

时排除。第三，要加大安全检查的力度。将安全检查纳入考核和

评价体系中来，促使每个部门、每个人都负起责任来，形成联动

和合力。第四，要强化对学生的安全教育、管理和服务。既要做

好服务学生的工作，也要对学生严格管理和要求。要通过安全宣

传教育，进一步提高其安全意识。要加强对学生的日常管理，将

每名学生都纳入管理视野，确保不漏管、不失控。第五，要健全

安全管理的长效机制。要积极探索创建工作齐抓共管、多校区联

动的体制机制，为学院“百年辉煌”工程实施提供安全保障。 

董长侠副院长通报了市委教工委调研组的反馈意见，并对我院

下一步的创建工作提出五点要求：第一，平安校园创建工作无论

如何强调都不过分。现在离市委教工委入校检查验收还有一个月

多时间，时间紧，任务重。迎检不是目的，创建工作重在过程、
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重在提高、重在参与。全院上下要进一步提高认识，把创建工作

作为学院的重要基础性工作抓紧抓好。第二，各院系、各部门要

进一步落实各项安全措施，检查范围要覆盖到各个角落，不留死

角。第三，创建工作要全面推动，各个校区都要行动起来，后沙

峪校区、燕郊校区和小营校区和本部要坚持同一标准、同一要求。

第四，要加强学生公寓安全管理，将日常安全检查作为重中之重，

切实加大力度。第五，学工部要组建校园安全学生志愿者，深入

到教学楼和学生公寓中，参与到禁烟、安全检查和安全宣传教育

等各项工作中。 

学院“平安校园”创建工作领导小组办公室主任、保卫处处长

陈六生对市委教工委“平安校园”创建入校检查验收工作流程做

了介绍，对我院“平安校园”创建倒计时工作安排和各部门、各

院系的任务分解做了说明，并对十八届三中全会学院安全稳定工

作做了具体部署。 


